



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Statue d'Hénat présentant l'image réduite du temple de la déesse Neith à Saïs

c'est le temple qui renferme ce naos qui est figuré –
temple dont la façade caractéristique s'est maintenue
depuis la période dynastique et est aisément identifiable.

- Les inscriptions invitent le passant à prononcer les formules
qui garantiront à Henét des offrandes et incitent la déesse
à lui accorder sa protection.
- La statue associe donc un humain à la représentation
d'un temple dont la pérennité est assurée du fait de son rôle
moteur dans la préservation de l'univers, garantissant
ainsi tant la mémoire que la survie de celui qui l'a dédiée
- D'après Marc Étienne, n° 259, p. 307.



actualité

25 mai 2009

